



*Du bist nicht mehr da,
wo du warst,
aber du bist überall,
wo wir sind.*

In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass
mein lieber Lebensgefährte, Vater und Bruder

Herr
Franz Klee

Ebensee, Alte Saline 3

am Mittwoch, dem 27. Jänner 2021, nach langer, schwerer Krankheit
im 63. Lebensjahr für immer eingeschlafen ist.

Wir werden dich nie vergessen und hoffen, dich wiederzusehen.

In liebevollem Gedenken:

Gudrun Weinzierl mit Manuel

Lebensgefährtin

Alexander mit Familie

Sohn

Hannes

Bruder

Peter und Rosa

im Namen aller Verwandten und Freunden

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Kreis
am Stadtfriedhof von Bad Ischl statt.

Leoben, im Februar 2021

Bestattung Anlanger